

# あいさつ運動の好事例

浅口市立金光中学校

(生徒数260名 教職員数38名)

「おはようございます！」からつながる全校  
～生徒同士のきずなづくりをめざして～

## アピールポイント

- ・ 生徒会執行部を基本として、毎週月曜日に専門委員会の委員が参加しています。
- ・ 正門と南門で分担して立ち、通る人みんな、地域の皆さんにも笑顔であいさつをします。
- ・ 年間を通して取り組み、すべての委員会、テスト期間中は各部活動でもあいさつ運動をしています。
- ・ 「あいさつのできる金中」を目指して、お互いに気持ちよくあいさつを交わせる関係作りを目指しています。

## 実際の様子



## 取組の概要

### ■生徒の実態

「あいさつのできる金中」をスローガンのひとつに掲げ、誰にでも笑顔であいさつすることを目標にしています。生徒は、やや受け身な様子が多いですが、委員としてあいさつをする側にまわると積極的にあいさつができる生徒が多いです。

### ■活動内容

毎週月曜日の朝、生徒の登校時間帯に合わせて実施。生徒会執行部と各委員会で分担し、毎週必ずどこかの委員会があいさつ運動に参加します。テスト期間中は部活動で回すこともあり、誰もがあいさつを交わす環境作りを目指しています。

### ■取組の参加メンバー

生徒会執行部、専門委員会委員と担当教員

### ■成果・効果

あいさつに抵抗が少なくなり、生徒同士、お互いに顔をみてあいさつを交わす姿が見られるようになりました。また、登校時に元気のなかった生徒も、友達の顔を見ることで、表情が明るくなることも多くあります。